
【金谷小学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

イ　どち
らかとい
えば賛
成

ウ　どち
らかとい
えば反
対

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見

・友達が増えることはよい。
・きめ細かなフォローは必要。
・少子化が進み、早い段階で一緒に学習できることがよい。
・登下校時の安全を考えてほしい。
・学童クラブを設置してほしい。
・細かい点まで時間をかけて決めてほしい。
・仕方ない。
・悪天候で電車やバスが止まる。
・家族が仕事で送迎できない。
・学力向上は担任の対応による。
・いじめなどの問題に親身になってくれるか心配。
・今後も丁寧な説明が必要。

・金谷小がなくなると子育てがしづらく、高齢化・過疎化が進む。
・安全面が不安。
・もう少し今のままで金谷小を続けてほしい。
・スクールバスがあってもどうしても家庭の負担が増える。
・登下校にどうしても自家用車を活用することになる。負担が大きい。
・コミュニティが崩壊し連鎖的な負の部分の把握ができない。

ア　賛成（１人）

5%

イ　どちらかといえば

賛成（８人）

38%

ウ　どちらかといえ

ば反対（４人）

19%

エ　反対（８人）

38%

保護者の意見（回答数：21人／27人）



エ　反対 ・病気や災害時の送迎はどうなるのか。（両親が共働きで、すぐに迎えに行け
ない。高齢の祖父母が迎えに行くことになる。事故や体調の悪化があった場
合、富津市が責任を持って対応できるか。）
・健康な児童ばかりではない。（薬の管理が湊小ではできない。）
・中学校では湊まで通う｡小学校で合併することはない。
・金谷小では地域の方の協力の下、いろいろな体験を行っているので、それを
継続したい。
・少人数で経験させたい。
・学校代表として金谷小では活躍でき、自信がつく。
・子どもは少人数でも楽しく登校している。
・小規模校は先生の目が行き届く。
・小学校は歩いて通わせたい。湊は遠い。子どもへの負担になる。スクールバ
スでは乗り物酔いが心配。
・せめて隣の学区との統合なら仕方ないが、いきなり4校統合は疑問。
・学区が広すぎる。
・自分の母校に行かせたいから金谷に住んでいるが、負担が増えるのなら、他
市へ引っ越す。
・中学校もバスで登校できるとよい。
・小規模校のメリット・デメリットを比べても。デメリットが多過ぎると思わない。
・近隣自治体に追随する必要はなく、富津市の独自路線を希望する。
・保護者、地域の意見を聞いてほしい。
・小学校がなくなると過疎化が進む。
・大人数のメリットについては統合せずに交流会等で対応してほしい。
・児童数が1桁になるまで金谷小を続けてほしい。
・児童数を増やす取り組みを考えることはできないか。
・学校が遠くなり、環境が変わることが心配。中学生になれば体力もついてくる
と思うので、小学生にとって遠くまで通うことに賛成できない。


